



2024年1月
尚徳福祉会 沼袋西保育園

新春のお慶びを申し上げます。新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔がたくさん
の年になりますよう、お祈り申し上げます。

寒さも厳しくなってきましたが、元気いっばいに体を
動かし、楽しく過ごしていきたいと思ひます。



☆発表会☆

先日の発表会、お忙しい中お越しいただきましてありが
とうございました。「プレーメンの音楽隊」とっても立派
でしたね。初め練習では「はずかしいね・・・」と照れて
いたり、台詞がなかなか出てこなかったりしましたが、練
習を重ねるごとに台詞や歌を堂々と発表することができ
るようになりました。子どもたちの自信に繋がっていった
のではないかと思います。

友だちを思う気持ちや、協力する姿勢が多く見られるよ
うになりました。笑顔で明るく、いい顔で発表しよう！と
本番を楽しみにする一方で「きんちょうするね」といって
いる子もいました。

当日は緊張もある中で、立派にそれぞれの役を演じ、ひ
まわり組の心が1つになったように感じました。

発表会へのご理解、ご協力や衣装の準備等、ありが
とうございました。



～クラスの様子～

指あみできるよ
うになったよ！



おいしそうなチョコレ
トケーキできた！

☆今月のねらい☆

- ・伝承行事を知り、正月ならではのあそびを楽しむ。
- ・寒さに負けず、友だちや保育者と一緒に体を動かしてあそぶ。



☆お願い☆

- ・1月25日(木)はココアクッキーのクッキングがあります。エプロン、三角巾、マスクを忘れずにお持ちください。よろしくおねがいいたします。
- ・子どもたちが自由制作で使用する廃材を集めています。紙の空箱(お菓子、化粧品、ティッシュなど)がありましたらぜひ園にお持ちください。ひまわりぐみに専用の入れ物がありますのでそちらにお入れください。



☆大掃除☆

1年過ごしてきたお部屋に感謝の気持ちを込め、
年末に大掃除をしました。

子どもたちとどこを掃除したら良いかを話し合い、
それぞれのロッカーや着替えカゴ・玩具棚・お部屋と
ホールの床を、雑巾で拭きました。子どもたち同士で、
「ここがきたないからやろう！」「ここもうやったか
な？」と声を掛け合いながら、協力して掃除を進める
姿が見られました。掃除が進むにつれ「きれいになっ
てきたね！」と喜び子の姿も…♪積極的に取り組むこ
とができていましたよ。

☆今月の予定☆

- 9日(火) 避難訓練
- 11日(木) 身体計測
- 22日(月) 英語で遊ぼう
- 26日(金) 世界を知ろう(ベルギー)
- 31日(水) アート体験

